

FIGHT ON

高松中学校長 塚田 秀和

3年学年主任 安原 広樹

第1回学習成果発表会を成功させるのは私たち

明後日、31日の学習成果発表会に向けて練習や準備が大詰めを迎えています。まず合唱コンクールにおいては、各学級が先日の学年リハーサルを経て、合唱の美しさ・調和に磨きをかけています。目的をふまえた目標の達成に向けて、本番のステージに立つその時まで、力を合わせて目指す合唱を追い求めてください。「さすが最高学年の合唱だ」と聴いてくださる方々、後輩が感じてくれ、自分自身が胸を張れる合唱を奏でられることを信じています。最後の合唱コンクールを最「幸」の合唱コンクールにするのは私たち一人一人の搖るぎない覚悟に違いありません。そして、各教科等の日ごろの学習成果の発表においても、発表者に選ばれた皆さんのが主体的に準備に取り組んでいます。各教科の代表者としてのプライドをもって自分の得た学びを存分に表現してください。緊張する本番を全力で楽しんでもらいたいです。最後になりますが、会の成功は関わる私たちがそれぞれの立場で真剣に一つ一つの発表に臨むことにかかっています。高松中学校の新たな伝統の第一歩を私たちの手で築きましょう。

【合唱コンクール】

学級	自由曲	指揮者	伴奏者
1組	正解	安江紗梨奈	宇野 緹
2組	春愁	山崎 惣介	森 彩結羽
3組	群青	白江 鈴珠	金子優里花



私は3年連続指揮者として合唱コンクールに出ることになりました。今まで指揮者として学んできたノウハウを生かして今年はより良い指揮をとれるように頑張りたいと思います。最後の合唱コンクールということで優勝を狙って今までみんなと練習してきました。本番ではその成果を十分に発揮できるよう皆さん頑張りましょう。

(1組 指揮者 安江紗梨奈)

伴奏者としてみんなの足を引っ張らないように練習をがんばります。みんなの歌声をより良くできるような伴奏をしたいと思っています。最後の合唱コンクールなので悔いが残らないように全力で合唱しましょう。優勝してシグナスにいくのが目標なのでみんなで練習したことを生かして優勝しましょう。

(1組 伴奏者 宇野 緹)

全員をまとめるだけでなく、盛り上がりを意識した指揮をとりたいです。3年2組全員で団結して美しいハーモニーをつくり、最高の「春愁」をつくりましょう。そして、聞く人を全員感動させてしまいましょう。中学校生活最後の合唱コンクールを全力で楽しみましょう。

(2組 指揮者 山崎 惣介)

私は、伴奏者としてクラスのみんなと一つになって、歌をしっかり支えられるように頑張ります。一人一人の歌声を体育館中に響かせることができる伴奏をして、3年2組の全力が全校生徒の心に届く、最高の合唱にしたいです。最後は笑って終われるようにみんなで頑張りましょう。

(2組 伴奏者 森 彩結羽)

私は指揮者として、伴奏の金子優里花さんと協力しながらアドバイスや指示をし、学級全体の合唱がより良くなるように頑張りたいと思っています。本番でみんなの今までの頑張りが学級みんなの歌声や私の指揮から伝わるように練習から本番のようにして頑張っています。最後の合唱コンクールなので悔いのないように頑張りたいです。

(3組 指揮者 白江 鈴珠)

私は伴奏者として、指揮者の鈴珠さんやクラスのみんなと協力しながら、自分にできる精一杯の力を出し切って、皆の合唱の良さを際立たせられるような伴奏をしたいです。また、最後の合唱コンクールなので後悔のない、皆が全力を出し切ったと思えるような合唱にしたいです。皆で頑張りましょう。

(3組 伴奏者 金子優里花)

【各教科等の学習成果】

教科等	タイトル	発表者
国語	少年の主張	兼島 秋香・山本日菜子
数学	身近なところにある数学	浦根 未来・入澤 玉妃・古谷 優空 川端 紗奈・松田ゆづさ
美術	ステンドグラスのデザイン	瀬戸 梨愛
英語	「Plastic bottles can be umbrellas」 「Living with endangered animals」 「Hit us typhoon」	吉野 伊織・森 彩結羽・白江 鈴珠 藤本 楓生 (司会)
FT	卒業論文	沖野 成海・喜多 恭史



探究学習の集大成～やり遂げた卒業論文発表会～

14日（火）に卒業論文発表会を行いました。一人一人が自分で課題を設定し、論文を書き上げ、後輩や保護者の皆様、地域の方々に対して発表しました。とても緊張しましたが、その分貴重な経験を得ることになりましたね。今後は探究活動を経て新たに発見した課題の解決に向かって、それぞれが主体的に学びを広げたり深めたりしていくください。また、質問力に磨きをかけ、相手意識をもって語る力をさらに伸ばしていってくれることを期待します。4ヶ月間の個人探究学習、お疲れさまでした。



受験モードが加速！主体的に学ぶ放課後補講

後期に入り3週間が経ちましたが、学年全体として受験生の自覚が高まっている様子が見られていることを誇らしく感じます。プロ委の取り組みとして行っている「もしもし塾＆もくもく塾」には参加する人数が増えてきています。集中して自習に励む姿も友達と教え合う姿も学びに真剣に向き合う立派な姿です。今後はさらに有効活用する皆さんのが増えることを期待します。一方、先生方による放課後補講も大盛況です。9日（木）に国語科の古典の補講が、23



日（木）には社会科の歴史の補講が行われ、参加を希望する皆さんのが主体的に参加していました。このような機会をチャンスと捉え、自ら学ぶ姿勢を頼もしく思います。今後も各教科の補講は続きます。ぜひ参加しましょう。英語科の英作文添削も始まっています。受け身になることなく、受験生らしい行動を積極的に起こしていきましょう。

気づきを実践に～実り多かった秋の校外学習

28日（火）に秋の校外学習として、金沢工業大学と金沢港クルーズターミナルを訪問しました。金沢工業大学では、全体のガイダンスを聞いた後、特色ある施設を見学しました。高校受験前の今だからこそ、上級学校を実際に目にし、身近に感じる経験はとても意義のあるものになったことと期待します。これまで伝えてきた通り、今後の進路希望の選択は、高校等の入学ではなく、高校等の卒業後の自分自身のキャリアを見据えて行ってください。最後になりますが、大変お忙しい中、私たちのためにお世話いただいた金沢工業大学の方々への感謝の気持ちを大切にしましょう。

11月の行事予定

4日（火）全校集会・県駅伝壮行式	17日（月）期末テスト範囲発表
いしかわ教育ウィーク学校公開（～7日）	20日（木）小テスト【国語】
5日（水）第2回河北都市統一テスト	21日（金）研究発表会
6日（木）県駅伝大会	25日（火）期末テスト
7日（金）河北都市音楽会	26日（水）専門プロ委
8日（土）PTA育成部奉仕活動	27日（木）小テスト【社会】・生徒議会
10日（月）メスカルヒ市青少年訪問団来校（～11日）	
12日（水）絆ミーティング	
14日（金）進路説明会	



保護者の皆様へ

いつも本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。先日の卒業論文発表会には多くの皆様にご参観いただきました。お忙しい中ご来校くださいありがとうございました。さて、31日（金）は学習成果発表会（合唱コンクールを含む）となります。ぜひ参観いただき、お子様を筆頭に3年生が学びの成果を表現する姿をご覧いただければ幸いです。最後になりますが、今後もお子様が希望される進路実現に向けて有意義な日々を過ごされることを願っております。11月14日（金）の進路説明会もどうぞよろしくお願ひいたします。